

## CONSEIL MUNICIPAL

## ASSEMBLEE SPECIALE DU 7 OCTOBRE

## ORDRE DU JOUR

## RAPPORTS.

1. *Voirie*.—Pour annuler le contrat passé avec MM. Latreille & Frère *re* fourniture de pierre de bordure.
2. *Finances et Hôtel de Ville*.—Pour un crédit de \$1000.

## REGLEMENT

3. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 266 de manière à réduire la taxe de l'eau. (Giroux).

## RAPPORT

4. *Voirie*.—Pour changer le nom de la rue St-Alphonse en celui de "rue DeSalaberry" et le nom de la ruelle St-Pierre en celui de "avenue Lartigue."

## REGLEMENTS

5. 3ème lecture d'un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame-des-Neiges. (Lavallée).
6. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bonnes mœurs (Lapointe, L. A.)
7. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin)
8. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* fonds de retraite pour les employés municipaux. (Gadbois).
11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50. (Larivière).
12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340. (Larivière).
13. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des Tramways d'établir un transbordeur de charbon. (Larivière).

## MOTIONS

14. *Gadbois*.—Pour une règle du Conseil *re* droit de demander que l'étude des rapports qui sont présentés soit différée.
15. *Dagenais*.—Pour amender le règlement No. 268.

## REGLEMENTS

16. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant les édifices sur le parc Crémazie. (Houlé).
17. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue du Palais. (Houlé).

## MOTIONS

18. *Dagenais*.—Pour amender le règlement No. 318.
19. *Nault*.—Pour qu'aucun privilège exclusif ne soit accordé pour la fourniture de l'électricité.
20. *Martin, M.*—Pour fixer les heures de travail et les salaires des manœuvres.
21. *Martin, M.*—Pour fixer les heures de travail et les salaires des charretiers.

## CAHIER DE CHARGES

22. Cahier de charges pour la fourniture du gaz.

## MOTION

23. *Martin, M.*—Pour amender la règle No. 122.

## REGLEMENTS

24. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie des Tramways de construire un tunnel sous la rue Notre-Dame. (N. Lapointe).
25. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour amender le règlement No. 240. (Leclaire).

## CITY COUNCIL

## SPECIAL MEETING OF THE 7th OF OCTOBER

## ORDER OF THE DAY.

## REPORTS

1. *Road*.—To annul the contract of Messrs. Latreille & Frère *re* supplying curbstone.
2. *Finance and City Hall*.—For an appropriation of \$1000.

## BY-LAW.

3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 for a reduction in the water rate. (Giroux.)

## REPORT.

4. *Road*.—To change the name of St. Alphonse street to that of DeSalaberry and the name of St. Peter's lane to that of Lartigue Avenue.

## BY-LAWS.

5. 3rd reading of a by-law to annex Notre Dame des Neiges. (Lavallée).
6. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* good morals. (Lapointe, L. A.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Railway to enter the City. (J. B. A. Martin).
8. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates).
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* pension fund for civic employes. (Gadbois.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Larivière).
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340. (Larivière).
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the M. S. R. Co. to erect a coal conveyor.—(Larivière).

## MOTIONS

14. *Gadbois*.—For a Rule of Council *re* right to call "Next Meeting."
15. *Dagenais*.—To amend by-law No. 268.

## BY-LAWS.

16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Crémazie Park. (Houlé).
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Palais Street. (Houlé).

## MOTIONS.

18. *Dagenais*.—To amend by-law No. 318.
19. *Nault*.—That no exclusive contract be granted for electricity.
20. *Martin, M.*—To fix working hours and wages of laborers.
21. *Martin, M.*—To fix working hours and wages of carters.

## SPECIFICATION.

22. Specification for the supply of gas.

## MOTION

23. *Martin, M.*—To amend rule No. 122.

## BY-LAWS

24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow M. S. Ry. Co. to construct a tunnel under Notre-Dame Street. (Lapointe, N.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 240. (Leclaire).